

La communauté internationale fait de nouveaux gestes de solidarité avec les sinistrés de l'ouragan



La Havane, 15 sept. (RHC).- La communauté internationale a fait de nouveaux gestes de solidarité avec les sinistrés de l'ouragan.

L'entreprise de Commerce et des Investissements du Vietnam a fait don à l'ambassade de Cuba d'une aide matérielle pour 150 mille dollars, à l'intention des sinistrés.

«Ce n'est pas une simple contribution économique, c'est un geste qui rend honneur à l'esprit solidaire des Vietnamiens à l'égard d'un peuple que nous ressentons comme frères » a signalé le président de cette entité, Tran Thant Tu peu après avoir remis le chèque symbolique à l'ambassadeur cubain, Herminio Lopez, à Hanoï.

D'autre part, un cargo chargé de cinq conteneurs de riz, d'huile et d'autres aliments a quitté le port de Colon, au Panama, à destination du port du Mariel, à Cuba.

Après la reprise des vols de la compagnie aérienne panaméenne Copa Airlines, associée au gouvernement panaméen dans cette opération de solidarité, trois avions ont apporté quelque 2 tonnes d'aliments, d'article de nettoyage et du linge, entre autres.

Le ministère panaméen des Affaires étrangères a annoncé l'envoi de 15 autres conteneurs chargés d'aide humanitaire à l'intention des sinistrés cubains de l'ouragan Irma.

Pour sa part, le gouvernement tchèque a offert son appui au peuple et au gouvernement cubains. «En vertu des liens étroits de coopération existant dans les secteurs de l'énergie et de l'alimentation, la République tchèque est prête à porter secours à Cuba dans ces secteurs » signale un communiqué rendu public à Prague.

A Pretoria, les associations d'amitié avec Cuba et l'association des Sud-africains diplômés dans notre pays collectent des fonds pour porter secours aux sinistrés du cyclone.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/141481-la-communaute-internationale-fait-de-nouveaux-gestes-de-solidarite-avec-les-sinistres-de-louragan>



Radio Habana Cuba